

ABSTRAK

Agintaras Meilani: “Pengaruh *Financial Distress* dan Ukuran Perusahaan Terhadap *Audit Report Lag* Pada Perusahaan *Property and Real Estate* yang Terdaftar di ISSI tahun 2020-2023”

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya ketepatan waktu dalam menyampaikan laporan keuangan. Namun, fakta di lapangan yang terjadi masih banyak perusahaan yang mengalami *audit report lag* dalam penyampaian laporan keuangan.

Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis 1) besarnya pengaruh *Financial Distress* secara parsial terhadap *Audit Report Lag*, 2) besarnya pengaruh Ukuran Perusahaan secara parsial terhadap *Audit Report Lag*, 3) besarnya pengaruh *Financial Distress* dan Ukuran Perusahaan secara simultan terhadap *Audit Report Lag* pada perusahaan *Property and Real Estate* yang terdaftar di ISSI tahun 2020-2023.

Financial distress adalah kondisi di mana perusahaan mengalami kesulitan keuangan untuk memenuhi kewajibannya, sementara Ukuran Perusahaan mencerminkan besar kecilnya perusahaan. *Audit report lag* adalah waktu yang dibutuhkan oleh auditor untuk menyelesaikan audit setelah pembukuan ditutup.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel *purposive sampling*. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan auditan pada perusahaan *property and real estate* yang terdaftar di ISSI tahun 2020-2023. Alat uji statistik yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif, model estimasi data panel, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, analisis koefisien determinasi (R^2) dan pengujian hipotesis menggunakan uji t dan uji F. Keseluruhan proses pengolahan data menggunakan bantuan program *evIEWS 12*.

Hasil penelitian ini menunjukkan 1) *Financial distress* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *audit report lag*, dengan nilai t_{hitung} -2.160089 dan *probability* 0.0333, 2) Ukuran perusahaan secara parsial tidak berpengaruh

signifikan terhadap *audit report lag*, dengan nilai t_{hitung} sebesar 1.762010 dan *probability* 0.0814. 3) Secara simultan, *financial distress* dan ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap *audit report lag*, dengan nilai F_{hitung} sebesar 4.362436 dan *probability* 0.015456, serta hasil uji koefisien determinasi (R^2) sebesar 6.61%.

Kata Kunci: *Financial Distress, Ukuran Perusahaan, Audit Report Lag*

